



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 41127

Texte de la question

M. Michel Liebgott attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la préparation du nouveau plan cancer. En effet, la commission Grünfeld, installée en décembre 2008, est chargée de donner un nouvel élan au plan cancer et d'élaborer des recommandations permettant, dans le cadre d'un futur plan, des avancées significatives en matière de recherche, de prévention et de dépistage, d'accès aux soins et de qualité de vie des patients. Elle est composée de personnalités issues de la recherche, du système de santé, du secteur médico-social, des associations de patients et de l'entreprise. Les fédérations hospitalières, qui représentent l'ensemble des établissements hospitaliers impliqués dans la prise en charge des malades atteints de cancer, membres fondateurs de l'Institut national du cancer (INCA), ne font pas partie de cette commission. Aussi, il lui demande s'il est possible d'associer les représentants des établissements de santé à la préparation du nouveau plan cancer, afin de mobiliser toutes les énergies et compétences pour lutter contre une maladie particulièrement redoutée des Français.

Texte de la réponse

Le plan cancer 2003-2007 est arrivé à échéance, mais la lutte contre le cancer reste une priorité présidentielle. Le Président de la République avait confié le 15 octobre 2008 au professeur Jean-Pierre Grünfeld une mission destinée à lui présenter des recommandations pour le nouveau plan de lutte contre le cancer. Le professeur Grünfeld s'est appuyé, pour l'élaboration de son rapport qu'il a rendu le 27 février 2009 au Président de la République, sur plus de deux cents auditions et contributions écrites dont celles des fédérations hospitalières. Une commission composée de personnalités issues de la recherche, du système de santé, du secteur médicosocial, des associations de patients et de l'entreprise a été constituée pour l'assister dans ses travaux. Elle s'est réunie une première fois pour recueillir l'avis de ses membres sur les analyses préliminaires du professeur Grünfeld. Cette commission s'est réunie une deuxième fois et il a alors été décidé que les fédérations hospitalières seraient associées comme relecteurs, au même titre que les autres membres de cette commission, pour la rédaction du prochain plan de lutte contre le cancer.

Données clés

Auteur : [M. Michel Liebgott](#)

Circonscription : Moselle (10^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41127

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Santé et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 février 2009, page 980

Réponse publiée le : 2 juin 2009, page 5424